

4.11.2018 - Nürnberger Zeitung

Basis sieht noch eine Wende zum Besseren

Kirchenvolksbewegung tagte in Nürnberg

NÜRNBERG - "Nun habe ich doch ein kleines Revolutionchen angezettelt", sagte Renate Schmidt stolz und war sichtlich zufrieden. Auf der 42. Bundesversammlung der katholischen Basisbewegung "Wir sind Kirche" im Caritas-Pirckheimer-Haus in Nürnberg machte die ehemalige SPD-Bundesfamilienministerin den Frauen Mut, weiter für Gleichberechtigung zu kämpfen und dafür alle rechtlichen Schritte auszuloten. Stand die Veranstaltung doch unter dem Motto: "Unfehlbar daneben – Ohne Frauen keine Zukunft".

zum ganzen Artikel: <http://www.nordbayern.de/basis-sieht-noch-eine-wende-zum-besseren-1.8269059>

Zuletzt geändert am 07.11.2018